
Desesperaciones No 23 

Un Tiempo Estremecedor 

11 de mayo de 2016 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Permanezcamos de pie mientras leemos nuestro texto del Salmo 105: comenzando en el 

versículo 1 "Alabad a Jehová, invocad su nombre; Dad a conocer sus obras en los 

pueblos. 2 Cantadle, cantadle salmos; Hablad de todas sus maravillas. 3 Gloriaos en su 

santo nombre; Alégrese el corazón de los que buscan a Jehová. 4 Buscad a Jehová y su 

poder; Buscad siempre su rostro. 5 Acordaos de las maravillas que él ha hecho, De sus 

prodigios y de los juicios de su boca, 6 Oh vosotros, descendencia de Abraham su siervo, 

Hijos de Jacob, sus escogidos. 7 Él es Jehová nuestro Dios; En toda la tierra están sus 

juicios. 8 Se acordó para siempre de su pacto; De la palabra que mandó para mil 

generaciones, 9 La cual concertó con Abraham, Y de su juramento a Isaac. 10 La 

estableció a Jacob por decreto, A Israel por pacto sempiterno, 11 Diciendo: A ti te daré 

la tierra de Canaán Como porción de vuestra heredad. 12 Cuando ellos eran pocos en 

número, Y forasteros en ella, 13 Y andaban de nación en nación, De un reino a otro 

pueblo, 14 No consintió que nadie los agraviase, Y por causa de ellos castigó a los reyes. 

15 No toquéis, dijo, a mis ungidos, Ni hagáis mal a mis profetas. 16 Trajo hambre sobre 

la tierra, Y quebrantó todo sustento de pan. 17 Envió un varón delante de ellos; A José, 

que fue vendido por siervo. 18 Afligieron sus pies con grillos; En cárcel fue puesta su 

persona. 19 Hasta la hora que se cumplió su palabra, El dicho de Jehová le probó. 20 

Envió el rey, y le soltó; El señor de los pueblos, y le dejó ir libre. 21 Lo puso por señor 

de su casa, Y por gobernador de todas sus posesiones, 22 Para que reprimiera a sus 

grandes como él quisiese, Y a sus ancianos enseñara sabiduría. 23 Después entró Israel 

en Egipto, Y Jacob moró en la tierra de Cam. 24 Y multiplicó su pueblo en gran manera, 

Y lo hizo más fuerte que sus enemigos. 25 Cambió el corazón de ellos para que 

aborreciesen a su pueblo, Para que contra sus siervos pensasen mal. 26 Envió a su siervo 

Moisés, Y a Aarón, al cual escogió. 27 Puso en ellos las palabras de sus señales, Y sus 

prodigios en la tierra de Cam. 28 Envió tinieblas que lo oscurecieron todo; No fueron 

rebeldes a su palabra. 29 Volvió sus aguas en sangre, Y mató sus peces. 30 Su tierra 

produjo ranas Hasta en las cámaras de sus reyes. 31 Habló, y vinieron enjambres de 

moscas, Y piojos en todos sus términos. 32 Les dio granizo por lluvia, Y llamas de fuego 

en su tierra. 33 Destrozó sus viñas y sus higueras, Y quebró los árboles de su territorio. 

34 Habló, y vinieron langostas, Y pulgón sin número; 35 Y comieron toda la hierba de su 

país, Y devoraron el fruto de su tierra. 36 Hirió de muerte a todos los primogénitos en su 

tierra, Las primicias de toda su fuerza. 37 Los sacó con plata y oro; Y no hubo en sus 

tribus enfermo. 38 Egipto se alegró de que salieran, Porque su terror había caído sobre 

ellos. 39 Extendió una nube por cubierta, Y fuego para alumbrar la noche. 40 Pidieron, 

e hizo venir codornices; Y los sació de pan del cielo. 41 Abrió la peña, y fluyeron aguas; 

Corrieron por los sequedales como un río. 42 Porque se acordó de su santa palabra 

Dada a Abraham su siervo. 43 Sacó a su pueblo con gozo; Con júbilo a sus escogidos. 



44 Les dio las tierras de las naciones, Y las labores de los pueblos heredaron; 45 Para 

que guardasen sus estatutos, Y cumpliesen sus leyes. Aleluya." 
 

El apóstol Pablo dijo en Hebreos 12:26 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero 

ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré no solamente la tierra, sino 

también el cielo. 
 

Vamos a orar, ... 
  

Es importante entender lo que David quiso decir con esto porque vemos que lo mismo se 

ha repetido nuevamente en esta hora. 
  

Ahora, hay dos principios doctrinales a los que los detractores se opusieron a William 

Branham más que a cualquier otro, y fueron: 
  

Fundamento #1) Vindicación. Qué es esto: "Dios está aquí para respaldar a un 

hombre, así que "estad quietos, y conoce". O, en otras palabras, "cállate y escucha". 
  

Vemos en el Salmo 103:7 David nos enseña la importancia de la vindicación cuando 

dice: "Sus caminos notificó a Moisés, Y a los hijos de Israel sus obras". 
  

Aquí vemos que, aunque el pueblo realmente vio la vindicación en acción, no la entendió 

porque los caminos de Dios todavía no eran visibles para ellos. Se necesitaba Fe, que es 

el sexto sentido, para conocer los caminos de Dios y del pueblo, aunque podían ver la 

columna de Nube y la Columna de Fuego, sin embargo, no veían con el sentido interno 

llamado fe lo que Dios estaba haciendo, pero ellos sólo veían con los ojos y oían con los 

oídos, pero no entendían con el corazón. 
  

Primero escuchamos a Moisés decirnos que esta era la condición del pueblo en el primer 

Éxodo en Deuteronomio 29:4 Pero hasta hoy Jehová no os ha dado corazón para 

entender, ni ojos para ver, ni oídos para oír. 
  

Luego escuchamos a Isaías repetir esto en Isaías 6:10 Engruesa el corazón de este 

pueblo, y agrava sus oídos, y ciega sus ojos, para que no vea con sus ojos, ni oiga con 

sus oídos, ni su corazón entienda, ni se convierta, y haya para él sanidad. 
  

Y nuevamente en Isaías 32:3 No se ofuscarán entonces los ojos de los que ven, y los 

oídos de los oyentes oirán atentos. 
  

Luego el profeta Jeremías vuelve a repetir esto en Jeremías 5:21 Oíd ahora esto, pueblo 

necio y sin corazón, que tiene ojos y no ve, que tiene oídos y no oye: 
  

Y luego Jesús habla de esta misma condición en Mateo 13:10-17: 10 Entonces, 

acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Él 

respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los 

cielos; mas a ellos no les es dado. 12 Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá 

más; pero al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado. 13 Por eso les hablo por 

parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se 

cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo 



veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los 

oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan 

con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16 Pero 

bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen. 17 Porque de 

cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y 

oír lo que oís, y no lo oyeron. 
  

Y luego escuchamos al apóstol Pablo hacer eco de este mismo pensamiento en Romanos 

11:8 como está escrito: Dios les dio espíritu de estupor, ojos con que no vean y oídos con 

que no oigan, hasta el día de hoy. 
  

Hechos 28:25 Y como no estuviesen de acuerdo entre sí, al retirarse, les dijo Pablo esta 

palabra: Bien habló el Espíritu Santo por medio del profeta Isaías a nuestros padres, 

diciendo: 26 Ve a este pueblo, y diles: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, 

y no percibiréis; 27 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos 

oyeron pesadamente, Y sus ojos han cerrado, Para que no vean con los ojos, Y oigan con 

los oídos, Y entiendan de corazón, Y se conviertan, Y yo los sane. 28 Sabed, pues, que a 

los gentiles es enviada esta salvación de Dios; y ellos oirán. 29 Y cuando hubo dicho 

esto, los judíos se fueron, teniendo gran discusión entre sí. 30 Y Pablo permaneció dos 

años enteros en una casa alquilada, y recibía a todos los que a él venían, 31 predicando 

el reino de Dios y enseñando acerca del Señor Jesucristo, abiertamente y sin 

impedimento. 
  

Ahora escuchamos a William Branham advertirnos en este sermón que este fenómeno se 

repetiría en este día. Y, francamente, hemos visto el cumplimiento de esto cuando 

hablamos con aquellas personas que han abandonado el Mensaje y ahora ellos creen en 

una Trinidad y en todas las formas de doctrina impía. 
  

¿Y por qué es esto? Debido a que ellos no recibieron al profeta de Dios, Él personalmente 

vindicó que estaba con ellos. Dios dijo, cuando lo ven a Él, me ven a mí. Pero no tenían 

la fe para creer esto y, aunque vieron con sus ojos, en sus corazones todavía estaban 

cegados a la realidad de Su Presencia entre nosotros. 
  

Y en el Salmo 95 vemos que debido a que el pueblo no conocía los caminos de Dios, se 

equivocaron en sus corazones respecto a lo que Dios estaba haciendo. 
  

Salmo 95: 8-11 "No endurezcáis vuestro corazón, como en Meriba, Como en el día de 

Masah en el desierto, 9 Donde me tentaron vuestros padres, Me probaron, y vieron mis 

obras. 10 Cuarenta años estuve disgustado con la nación, Y dije: Pueblo es que divaga 

de corazón, Y no han conocido mis caminos. 11 Por tanto, juré en mi furor Que no 

entrarían en mi reposo. 
  

Pero Uds. no olviden que Moisés conocía los caminos de Dios, pero el pueblo no. Sólo 

vieron Sus actos, pero no pudieron unirlos como lo hizo Moisés. Porque no fueron 

ordenados para ello. 
  



Isaías 55:8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros 

caminos mis caminos, dijo Jehová. 9Como son más altos los cielos que la tierra, así son 

mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros 

pensamientos. 
 

David nos dijo que Moisés, el profeta de Dios, entendía los caminos de Dios, pero el 

pueblo solo veía los hechos, pero no entendía el por qué detrás de esas acciones de 

Dios. Pero Dios revela primero Lu mente a Sus Profetas. Siempre es así, y luego el profeta 

revela los caminos de Dios al pueblo si el pueblo cree todo lo que los profetas han dicho. 
  

Amós 3:7 Porque no hará nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos 

los profetas. 
  

El Hermano Branham dijo en Desesperaciones párr. 36 Ellos habían visto la gran mano 

de Dios. Ellos habían visto todos Sus milagros, y luego se habían reunido bajo la 

muestra de la Señal. Y estando bajo la muestra de la Señal, tomaron la comunión en—

en desesperación, porque sabían que en ese tiempo Dios estaba a punto de herir con 

juicio. Y era un tiempo estremecedor. Era un tiempo cuando todo hombre se estaba 

examinando, porque la Palabra del profeta no había fallado ni una sola vez; había 

probado ser veraz. Lo que él decía, sucedía exactamente como lo decía. La Columna de 

Fuego aún estaba allí. Y entonces, el profeta había anunciado que Dios solamente 

pasaría por alto cuando viera la señal sobre la puerta. Y hubo una desesperación. 
  

37 Me imagino que los niños estaban… cuando vieron esas grandes alas negras 

descender de los cielos, como un humo asentándose sobre la ciudad, los gritos que 

salían de todas las casas, los niños seguramente se acercaron a sus papás y dijeron: 

“Papá: ¿estás seguro que estamos bajo la señal?”. Y él podía ir a la puerta, mirar sobre 

los postes, el dintel, y decir: “Hijo, ¡Eso es de acuerdo a Su Palabra!”. “Recuerda que 

soy tu hijo mayor. Papá, ¿estás bien seguro?”. “¡Yo estoy bien seguro! Esto es de 

acuerdo a lo que nos ha dicho el profeta, y él tiene la Palabra del Señor. Dijo: ‘Cuando 

vea la sangre, pasaré de vosotros. Tomen un cordero por casa’. Yo los he reunido a 

todos Uds., hijos. Tú eres mi hijo mayor, mi primogénito. Ése es el que está muriendo 

allá afuera; pero allí está la sangre. Eso fue según el ASÍ DICE EL SEÑOR. Así que 

descansa, hijo mío, descansa tranquilo, porque Dios ha hecho la promesa. ¿Ven?”. 

“Pues, papá, ¿por qué tienes puestos los zapatos? ¿Por qué tienes el báculo en la mano? 

¿Por qué tienes un pedazo de pan en una mano y un cordero en la otra? ¿Para qué esas 

hierbas amargas y cosas? ¿Por qué las comes? ¿Por qué te corre sudor del rostro?”. 

“Hijo, la muerte está a punto de caer”. ¿Ven? Fue en un momento de desesperación. 
  

38 Miren, yo creo que estamos viviendo en los días en que nosotros… O más bien, los 

días en que vivimos deberían hacer que la Iglesia entre completamente en 

desesperación. Yo creo, después del Mensaje esta mañana de parte de Dios, no de mí 

mismo, yo creo que eso debiera llevar toda esta congregación a la desesperación; de 

que ya hemos jugado lo suficiente. Hemos asistido a la iglesia lo suficiente. Tenemos 

que hacer algo. ¿Cómo es que podemos ver grandes señales y maravillas obradas en 



otros, y qué de nosotros? Eso debiera provocar un estado de desesperación, en el cual 

nos definamos, delante de Dios. Las señales de Su Venida debieran traer a toda esta 

congregación, siendo que lo hemos leído de la Palabra… Y el Espíritu Santo nos ha 

dicho: “Ve a tal lugar, y tal y tal cosa sucederá”, no diciéndonos lo que sería, pero que 

sucedería; luego ir allá y verlo suceder de esa manera. Los diarios lo anuncian, las 

revistas lo publican, muestran la fotografía. Regresamos aquí y vemos aquellos grandes 

misterios escondidos en la Biblia, abiertos a nosotros, en un campo nuevo del que ni 

siquiera sabíamos antes, y armoniza perfectamente con la Venida del Señor Jesús. 
  

Y encontramos a David diciéndonos en el Salmo 103: 1-22 Bendice, alma mía, a Jehová, 

Y bendiga todo mi ser su santo nombre. 2 Bendice, alma mía, a Jehová, Y no olvides 

ninguno de sus beneficios. 3 Él es quien perdona todas tus iniquidades, El que sana 

todas tus dolencias; 
  

Y así el Hermano Branham dijo en Sólo Hay Una Iglesia Viva Y Verdadera 51-0727 

45 Salmos 103:3 dice: “Yo Soy Jehová quien perdona todas tus iniquidades (¿Creen Uds. 

eso?), quien sana todas tus dolencias”. Ahora, Ud. pudiera venir y confesarme sus 

pecados, y pedirme que ore por Ud., pero yo no puedo perdonarlo a Ud. Si Ud. pecó 

contra mí, yo puedo perdonarle. Pero si Ud. pecó contra Dios, Él es el único que puede 

perdonarle. Y Él ha perdonado a toda persona que hay en el mundo, y que habrá. Ellos 

ya han sido perdonados, pero eso nunca les ayudará hasta que ellos lo acepten por fe 

y luego lo confiesen. Y Él ha sanado a todos los enfermos, pero eso nunca les ayudará, 

hasta que ellos lo confiesen por fe, lo crean, y obren en base a su confesión. “Porque 

así como el cuerpo sin el espíritu está muerto”, dice Santiago: “Así es la fe sin obras”. 

Ud. tiene que creerlo y ponerlo por obra. Cuando Ud. lo acepta a Él como su Salvador, 

Ud. tiene que creerlo y comportarse como Él. 
  

Sigamos leyendo... 4 El que rescata del hoyo tu vida, El que te corona de favores y 

misericordias; 5El que sacia de bien tu boca De modo que te rejuvenezcas como el águila. 

6 Jehová es el que hace justicia Y derecho a todos los que padecen violencia. 7 Sus 

caminos notificó a Moisés, Y a los hijos de Israel sus obras. 8 Misericordioso y clemente 

es Jehová; Lento para la ira, y grande en misericordia. 9 No contenderá para siempre, 

Ni para siempre guardará el enojo. 10 No ha hecho con nosotros conforme a nuestras 

iniquidades, Ni nos ha pagado conforme a nuestros pecados. 11 Porque como la altura 

de los cielos sobre la tierra, Engrandeció su misericordia sobre los que le temen. 12 

Cuanto está lejos el oriente del occidente, Hizo alejar de nosotros nuestras rebeliones. 

13 Como el padre se compadece de los hijos, Se compadece Jehová de los que le temen. 

14 Porque él conoce nuestra condición; Se acuerda de que somos polvo. 15 El hombre, 

como la hierba son sus días; Florece como la flor del campo, 16 Que pasó el viento por 

ella, y pereció, Y su lugar no la conocerá más. 17 Mas la misericordia de Jehová es desde 

la eternidad y hasta la eternidad sobre los que le temen, Y su justicia sobre los hijos de 

los hijos; 18 Sobre los que guardan su pacto, Y los que se acuerdan de sus mandamientos 

para ponerlos por obra. 19 Jehová estableció en los cielos su trono, Y su reino domina 

sobre todos. 20 Bendecid a Jehová, vosotros sus ángeles, Poderosos en fortaleza, que 



ejecutáis su palabra, Obedeciendo a la voz de su precepto. 21 Bendecid a Jehová, 

vosotros todos sus ejércitos, Ministros suyos, que hacéis su voluntad. 22 Bendecid a 

Jehová, vosotras todas sus obras, En todos los lugares de su señorío. Bendice, alma mía, 

a Jehová. 
  

Nuevamente vemos al hermano Branham decirnos en Desesperaciones párr. 39 Luego, 

al concluir los Mensajes, ver la acción del gran Espíritu Santo, verle descender 

visiblemente ante la gente, aun tomarle fotografías. Verle obrando y mostrando que no 

es el hombre, no es solamente algún predicador, no es una congregación en particular; 

es el Espíritu Santo mostrando lo mismo que mostró cuando estaba encarnado en el 

Cuerpo de Jesucristo. Ahora está encarnado en el Cuerpo de Su Novia. Eso debiera 

llevarnos a la desesperación. 
  

40 Esas personas habían visto la mano de Dios. Y esa noche de Santa Cena, ellos la 

tomaron con… en desesperación, porque sabían que algo estaba por acontecer; y 

también nosotros sabemos que algo está por acontecer. Y recuerden: La Venida del 

Señor será una salida repentina y secreta. Él vendrá y se la llevará como ladrón en la 

noche. Y el sólo pensar que alguien, que repentinamente haya miembros de nuestra 

familia desaparecidos, ¡y Ud. se ha quedado atrás! Eso debiera llevarnos a la 

desesperación, que por la gracia de Dios, nosotros no seamos dejados atrás. “Si hay 

algo que no quiero… No, no me dejes, Señor”. Hace unos días estaba escuchando a Mel 

Johnson entonar ese canto: Acuérdate de mí cuando las lágrimas caigan, sí, Acuérdate 

de mí cuando no se hallen los amigos; Y cuando cruce este río del Jordán, Cuando estés 

pasando lista, acuérdate de mí. 
 

Ahora, Dios está más dispuesto que nosotros a prepararnos para el rapto. Él ha bajado en 

esta hora con un Mensaje para preparar un pueblo preparado. Eso es lo que él nos 

prometió en Su Palabra, y el que hizo la promesa está aquí para cumplirla. Sin embargo, 

la gente quiere preocuparse por ello. Dios descendió con sanidad en sus alas, y vemos 

más vindicación sobrenatural de Su presencia Divina en este ministerio de William 

Branham del tiempo del fin de lo que vimos en todo el ministerio de tres años y medio 

del hijo primogénito de Dios, y, sin embargo, la gente ha contemplado los hechos de Dios 

e incluso ha afirmado "creer en la señal", pero ¿por qué cuestionan la señal que Dios nos 

ha dado? Y el profeta de Dios es siempre la señal de que Dios está en la tierra, sin 

embargo, el pueblo siempre rechaza la voz de esa señal. 
  

El pueblo vio los hechos de Dios, pero sólo Moisés entendió los caminos de Dios. Y 

entonces escuchamos al profeta de Dios advertirnos en estos últimos párrafos acerca de 

las destrucciones que están por venir, y estos últimos párrafos son muy aleccionadores 

cuando sabemos que la venida del Señor está tan cerca y, sin embargo, la gente está 

mostrando su falta de comprensión que revela su falta de interés en la actual Segunda 

Venida de Cristo, y lo demuestran por su preocupación por los cuidados de esta vida. Y 

por eso ni siquiera son conscientes de lo que Dios está haciendo en los corazones de Sus 



elegidos en estos momentos, creando en ellos un hambre y una sed de justicia que se hace 

cada día más fuerte. 
  

Ahora, se nos advierte primero que tiene que venir una apostasía. 
  

Lucas 8:13 Los de sobre la piedra son los que habiendo oído, reciben la palabra con 

gozo; pero estos no tienen raíces; creen por algún tiempo, y en el tiempo de la prueba 

se apartan.  
  

Hebreos 6:6 y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, (un cambio de 

opinión) crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a 

vituperio.  
 

Y sabemos que el día en que la apostasía estará marcado por las personas que serán 

engañadas primero. 
  

2 Tesalonicenses 2:3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que 

antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 
  

2 Pedro 3:17 Así que vosotros, oh amados, sabiéndolo de antemano, guardaos, no sea 

que arrastrados por el error de los inicuos, caigáis de vuestra firmeza. 
  

Y sabemos que la apostasía ya ha comenzado. 1 Juan 2:19 Salieron de nosotros, pero no 

eran de nosotros; Y viene a través de un gran engaño y un alejamiento de la verdad. 
 

Efesios 4:14 nadie os engañe, para que no seamos engañados. Están al acecho para 

engañar. 
 

Efesios 5:6 Nadie os engañe 
 

2 Tesalonicenses 2: 1-3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que 

antes venga la apostasía, 
 

1 Juan 3:7 Hijitos, nadie os engañe; el que hace justicia es justo, como él es justo.  
 

En Mateo 22:29 Jesús nos dice cómo caen en el error cuando dice: "Erráis, ignorando 

las Escrituras y el poder de Dios”.  
 

Y nuevamente Pablo nos dice lo mismo en Hebreos 3:10 Y no han conocido mis caminos. 
 

Santiago 5:19 19 Hermanos, si alguno de entre vosotros se ha extraviado de la verdad, 

y alguno le hace volver, 
 

20 sepa que el que haga volver al pecador del error de su camino, salvará de muerte un 

alma, y cubrirá multitud de pecados. Y errar de la verdad es lo mismo que extraviarse o 

apartarse. 
 

1 Pedro 2:25 Porque vosotros erais como ovejas descarriadas, esa palabra griega 

es planao y significa: descarriarse, descarriarse, extraviarse o desviarse del camino. 
 

Salmo 95:10 Pueblo es que divaga de corazón, Y no han conocido mis caminos. 
 

Hebreos 10: 29 ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo 



de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere 

afrenta al Espíritu de gracia? Ahora, esa palabra afrenta fue traducida de una palabra 

griega que significa insultar, y eso es exactamente lo que han hecho la mayoría de estas 

personas que han dejado el Mensaje. Se van insultando en lugar de simplemente irse y, a 

lo mucho, diciendo que simplemente cometí un error y que sigo adelante con mi vida. No, 

ellos se van y comienzan a luchar contra aquello de lo que salieron. 
  

Salmo 103: 7 Sus caminos notificó a Moisés, Y a los hijos de Israel sus obras. Noten 

ahora que esta promesa de Dios se refiere a aquellos que han hecho una de tres cosas, y, 

de hecho, al hacer una de estas tres cosas, son culpables de despreciar las tres. 
 

Número 1) han pisoteado al Hijo de Dios. No han mostrado el debido respeto hacia el 

Hijo de Dios y lo han dado por otorgado.  
  

Número 2) han considerado la sangre del pacto como algo impío. En otras palabras, 

cuentan la sangre del pacto como algo común. No consideran la sangre del pacto como 

algo precioso y especial, ni muy estimado y de gran valor para ellos. Y, por lo tanto, 
  

Número 3) han despreciado al Espíritu de Gracia.  
  

Ahora bien, ¿qué significa “pisoteado al Hijo de Dios”? ¿Qué significa ser “pisoteado”? 
  

Ahora, para entender esto debemos mirar el primer ejemplo de cuando al hombre se le 

permitió entrar a la presencia de Dios después de haber sido expulsado de la presencia de 

Dios en el jardín.   
  

En el Libro del Éxodo vemos la historia de Moisés cuando Dios lo llamó para que viniera 

a Su presencia. Cuando esto sucedió, la primera orden que Dios le dio a Moisés cuando 

comenzó a acercarse a la presencia misma de Dios fue que se quitara los zapatos. 
  

Éxodo 3:5 Y dijo: No te acerques; quita tu calzado de tus pies, porque el lugar en que 

tú estás, tierra santa es. 
  

Ahora, Moisés se acercaba a aquella zarza ardiente que no se consumía. La Columna de 

Fuego había ungido esa zarza para llamar la atención de Moisés de que la liberación 

estaba en camino. Dios no es la Columna de Fuego, pero la Columna de Fuego representa 

la Presencia Shekinah de Dios. 
  

Juan nos dice en 1 Juan 1:7 “pero si andamos en luz, como él está EN luz, tenemos 

comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado”.    
  

A Moisés le pareció que tenía que caminar hacia la presencia de esa Columna de fuego 

para poder hablar con Dios, así también hoy debemos caminar en la luz como Él está en 

la Luz para tener comunión con Él. Entonces estamos hablando de un caminar. No dijo 

hablarlo, dijo caminar. Y entonces estamos mirando la manera en que tenemos que entrar 

en Su Presencia. 
  

Nuevamente cuando Josué vino ante la presencia de Dios cuando el Señor se apareció a 

Josué como el Capitán del Señor de los Ejércitos, a Josué se le dijo como vemos en Josué 



5:15 Y el Príncipe del ejército de Jehová respondió a Josué: Quita el calzado de tus pies, 

porque el lugar donde estás es santo. Y Josué así lo hizo. 
  

Hay un viejo proverbio que dice: “Los insensatos se apresuran a entrar donde los 

ángeles temen entrar”. El Hermano Branham hace referencia a esto en el sermón, Dios 

Ocultándose En Simplicidad. 
  

Dios Ocultándose En Simplicidad 63-0412E P:65 ¿Se pueden imaginar a un hombre 

como Moisés, un hombre ordinario, haciendo las cosas que él hizo? ¿Se pueden imaginar 

a Elías - un hombre peludo, con pelo por todo el cuerpo, y vestido con una piel de oveja? 

¿Pueden imaginarse a Dios tomando algo como eso cuando allí estaban los sacerdotes 

y hombres del clero con sus vestimentas y tan pulidos en la teología, perfectamente en 

orden? Pero Dios pasó por alto a todos aquellos. Siempre lo hace así. Díganme de una 

sola ocasión cuando los haya usado. ¡Nunca! No señor. Los pasó por alto por completo 

para llegar hasta un tipo sencillo. Él se revela y obra en la simplicidad, algo muy 

sencillo, para que todos puedan entender, Y por eso es tan tremendo. Se puede hacer 

sencillo. Y ahora, El los pasó por alto. 66 Aunque el mundo estaba lleno de grandes 

eruditos en aquellos días, pero no empleó a ninguno de ellos. Se halló a un tipo sencillo. 

Pero recuerden, en aquella edad había de esta clase, pero el espíritu en el cual El vino 

era demasiado sencillo para su educación. Ya lo tenían todo bien calculado lo que podía 

aparecer. Estaban tan perfectamente pulidos que se les pasó por alto la simplicidad del 

asunto. Y muchas veces hasta lo pisotean y se mofan. Me hace recordar el antiguo 

proverbio: Insensatos caminan con botas con tachuelas donde los mismos ángeles 

temen entrar. Un hombre, mirando las obras de Dios que se están efectuando y sabe que 

son las obras de Dios, y a la vez los llama las obras del Diablo. Jesús dijo que eso era 

blasfemia. "A cualquiera que dijere alguna palabra contra el hijo del Hombre, le será 

perdonado; pero al que hable contra el Espíritu Santo, no le será perdonado, ni en este 

siglo ni en el venidero". [Mateo 12:32] Pero es que caminamos con botas con tachuelas 

donde los mismos ángeles temen entrar. Somos tan inteligentes, tan preparados, y a eso 

ha llegado nuestra América. Somos demasiados astutos. Nos estamos educando y 

apartándonos de Dios. 
  

Observen que dijo: "Estaban tan perfectamente pulidos que se les pasó por alto la 

simplicidad del asunto. Y muchas veces hasta lo pisotean y se mofan". 
  

Como ven, el apóstol Pablo está hablando de la actitud en la que vienen al Hijo de Dios 

y la actitud que tienen hacia la sangre del pacto. Y vemos que cuando habla de ellos 

pisoteando, está hablando de una actitud en la que se acercan a la presencia misma de 

Dios, y al usar la frase “pisotean” está mostrando la actitud irrespetuosa que tienen 

hacia el Hijo de Dios y la sangre del pacto. Como dijo el hermano Branham, “ellos 

caminan sobre ello”. Ahora, si Ud. tiene algo de gran valor, no pasa sobre ello y tiene 

mucho cuidado al caminar alrededor de ese algo. 
  

Yo recuerdo la primera vez que fui a la capital del estado de Minnesota cuando era niño, 

y en el centro de la rotonda tenían el sello del estado de Minnesota colocado en mármol 



en el suelo. No se podía caminar sobre eso ni sobre él, pero había que rodearlo, porque 

exigía respeto porque representaba toda la sangre, el sudor y las lágrimas de nuestros 

antepasados que hicieron posible que esa tierra se convirtiera en un estado. 
  

Leemos en Hebreos 10: 29 ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que 

pisoteare al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue 

santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia?  
  

Noten ahora que esta promesa de castigo de Dios se refiere a aquellos que han hecho una 

de tres cosas, y, de hecho, al hacer una de estas tres cosas, son culpables de faltarle el 

respeto a las tres. 
  

Número 1) han pisoteado al Hijo de Dios. En otras palabras, le han mostrado tan poco 

respeto que se sienten libres de pisotearlo. Para aprovecharse de Él. 
  

Número 2) Al hacerlo, han considerado la sangre del pacto como algo impío. Pueden 

hablar de la sangre todo lo que quieran, pero muestran con su actitud hacia el Hijo de 

Dios lo que realmente sienten acerca de la sangre del pacto. 
  

Número 3) Así han despreciado al Espíritu de Gracia. La palabra despreciado 

significa insultar, y con sus acciones y actitud hacia el Hijo de Dios han insultado la 

Gracia de Dios. Así, cuando se rechaza al Hijo de Dios, se rechaza la Sangre del Pacto y 

cuando se rechaza la Sangre del Pacto, se rechaza la Gracia. Y cuando la Gracia sea 

rechazada, volverán a las obras, y vemos que siempre sucede de esa manera. 
  

Por lo tanto, sabemos que los pies son importantes en las Escrituras porque representan 

nuestra capacidad de caminar y llevar el cuerpo de un lugar a otro. Y significan que 

estamos preparados o que estamos preparadísimos.  
  

Efesios 6:15 y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. 
  

Juan dice: “Si andamos en la luz como él está en la luz, y la sangre de Jesucristo nos 

limpia de todo pecado”. Pablo nos dice que "pisotearon al Hijo de Dios, tuvieron por 

inmunda la sangre del pacto, y así despreciaron al Espíritu de gracia. 
  

Al referirse a esta escritura William Branham dice en el sermón, Redención Por Poder 

54-0329 73 Ve a usted a Pablo vistiendo a un hombre para la batalla. para la marcha. 

Dios, en primer lugar al liberar a Israel, Él dijo: “Ustedes deben estar listos para la 

marcha. Cuando estén bajo la sangre calcen sus zapatos, ciñan sus lomos, tengan la 

vara en su mano y estén listos para la llamada”. Me gusto eso Ahora un hombre, cuando 

viene a Cristo el se calza sus zapatos para predicar el Evangelio; ... 
  

Y de su sermón, La Más Grande Batalla Jamás Peleada 62-0311 45-3 Y calzados los 

pies con el apresto del evangelio de la paz. Ir a cualquier lugar, donde sea en cualquier 

momento, estando los pies calzados con el Evangelio. ¿Ven?  
  

Noten que cuando Moisés entró en la Presencia de Dios, Dios le dijo que se quitara los 

zapatos que había estado usando. Esta fue una orden para Moisés de mostrar respeto, y 



quitarse los zapatos en la puerta de la casa que visita muestra respeto por el dueño de la 

casa y que se respeta su hogar. Luego a Josué se le dijo que hiciera lo mismo.  
  

En el Norte, donde yo crecí, era costumbre que nos quitáramos los zapatos cuando 

entramos a la casa de alguien. Cuando se va a Noruega, Suecia o muchos otros países que 

he visitado, también es costumbre quitarse los zapatos antes de entrar a 

casa. Especialmente si esa casa tiene alfombras en el suelo. 
  

El Hermano Branham dijo lo mismo en su sermón, ORGULLO 55-0807A E-38 Ustedes 

saben, la costumbre en el país de Palestina, lo primero que sucede cuando lo invitan a 

un esparcimiento tan regio como ese… Cuando Ud. llega a la puerta, está todo sucio; 

usted apesta. Ud. no llena entonces los requisitos para el esparcimiento. Ud. se sentiría 

avergonzado de caminar en esas casas tan adorables con todo eso en sus pies y demás, 

y la manera como se ve Ud., y sudado y demás. ¿Qué es la primera cosa? Cuando un 

invitado llega, tienen a un lacayo, el hombre que le pagan menos que cualquiera por su 

trabajo. Cuando pienso que mi Señor se ciñó y le lavó los pies a la gente, Él tomó el lugar 

más bajo, cuando Él merecía el lugar más alto. Pero Él tomó el lugar más bajo, para 

lavarle el estiércol y la suciedad de sus pies, se convirtió en el más humilde de los siervos. 

No hay ningún otro siervo que tenga el trabajo más humilde que el del lacayo que lava 

lo pies. Pero cuando usted viene a un hogar de ese tipo allá en el país oriental, Palestina, 

el lacayo lo encuentra en la puerta, va a uno de los pozos y saca una cubeta de agua 

clara y buena, y le quita las sandalias… o los zapatos, y pone sus pies sobre su rodilla, y 

lava todo este polvo y suciedad y estiércol y toda esa cosa de su cuerpo. Y entonces él 

toma otra toalla y limpia sus pies, y talla sus pies y los lava, los pone abajo. Y luego él 

toma sus sandalias y las coloca en algo parecido a una pequeña manta, y las coloca ahí 

junto a la puerta de entrada. Entonces él va y encuentra un par de pantuflas muy finas 

de satín y algodón; son muy suaves. Ese es el complemento del anfitrión. Él hace eso; las 

tiene allí listas; él se las coloca en los pies a ustedes hasta que encuentra las que le 

queden más cómodas. 
  

Ahora lo hacen por respeto. Los zapatos que se preparan con el Evangelio de Paz son 

aquellos zapatos que les llevan a la presencia del Lugar Santísimo. 
  

Eso significa que hay tres cosas aquí que traerán sobre una persona la ira de Dios. Y 

para entender cuáles son estas tres cosas, primero tenemos que entender a quién le 

sucederán. Y para entender mejor por qué el Apóstol enumera tres cosas, tenemos que 

retroceder y comenzar a leer desde Hebreos 10:19 hasta el versículo 31. 
  

Hebreos 10:19 ¶ Así que, hermanos, teniendo libertad para entrar en el Lugar 

Santísimo por la sangre de Jesucristo, 
  

Ahora sabemos que Dios es el Lugar Santísimo. En otras palabras, Pablo nos está 

diciendo aquí que la manera en que se nos permite entrar a la Presencia de Dios es por 

la Sangre de Jesús. En los versículos anteriores, Pablo nos dice que en un momento se 

permitió al Sumo Sacerdote entrar en la presencia de Dios mediante la aspersión de la 

sangre de un cordero inocente. 



  

Hebreos 10:1 ¶ Porque la ley, teniendo la sombra de los bienes venideros, no la imagen 

misma de las cosas, nunca puede, por los mismos sacrificios que se ofrecen 

continuamente cada año, hacer perfectos a los que se acercan. 2 De otra manera cesarían 

de ofrecerse, pues los que tributan este culto, limpios una vez, no tendrían ya más 

conciencia de pecado. 3 Pero en estos sacrificios cada año se hace memoria de los 

pecados; 4 porque la sangre de los toros y de los machos cabríos no puede quitar los 

pecados. 5 Por lo cual, entrando en el mundo dice: Sacrificio y ofrenda no quisiste; Mas 

me preparaste cuerpo. 6 Holocaustos y expiaciones por el pecado no te agradaron. 
  

Pablo nos dice aquí que, aunque Dios permitió que el pecador mostrara o reconociera su 

pecado mediante el sacrificio de una sangre sustituta, esa sangre sustituta de un animal 

mudo nunca podría llevar al pecador a una mente nueva y libre de culpa. Luego nos dice 

que solo hubo un sacrificio que podía quitar el recuerdo del pecado, y ese fue el sacrificio 

del Cordero de Dios. 
  

Hebreos 10:7 ¶ Entonces dije: He aquí que vengo, oh Dios, para hacer tu voluntad, 

Como en el rollo del libro está escrito de mí. 8 Diciendo primero: Sacrificio y ofrenda y 

holocaustos y expiaciones por el pecado no quisiste, ni te agradaron (las cuales cosas se 

ofrecen según la ley), 9 y diciendo luego: He aquí que vengo, oh Dios, para hacer tu 

voluntad; quita lo primero, para establecer esto último. 10 En esa voluntad somos 

santificados mediante la ofrenda del cuerpo de Jesucristo hecha una vez para siempre. 

11 Y ciertamente todo sacerdote está día tras día ministrando y ofreciendo muchas veces 

los mismos sacrificios, que nunca pueden quitar los pecados; 
  

Ahora, aquí está la clave en el siguiente versículo...  12 pero Cristo, (fíjense, este Hombre, 

no es de piel de tejón, no un espíritu del que está hablando, sino ESTE HOMBRE), 

habiendo ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio por los pecados, se ha sentado 

a la diestra de Dios, 13 de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos 

por estrado de sus pies; 14 porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a 

los santificados. 15 Y nos atestigua lo mismo el Espíritu Santo; porque después de haber 

dicho: 16 Este es el pacto que haré con ellos Después de aquellos días, dice el Señor: 

Pondré mis leyes en sus corazones, Y en sus mentes las escribiré, 17 añade: Y nunca más 

me acordaré de sus pecados y transgresiones. 18 Pues donde hay remisión de estos, no 

hay más ofrenda por el pecado. 19 Así que, hermanos, teniendo libertad para entrar en 

el Lugar Santísimo por la sangre de Jesucristo, 20 por el camino nuevo y vivo que él nos 

abrió a través del velo, esto es, de su carne, 21 y teniendo un gran sacerdote sobre la 

casa de Dios, 22 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, 

purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura. 23 

Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que 

prometió. 24 Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas 

obras; 25 no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino 

exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. 26 Porque si pecáremos 



voluntariamente (es decir, si no creemos voluntariamente), después de haber recibido el 

conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados, 
  

¿Y cuál es la Verdad? Jesús dijo “Juan 14:6 “Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, 

y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí”. Entonces la Verdad es que Él es el Hijo de 

Dios y nadie puede venir al Padre a menos que reconozca que el Padre tiene un hijo. 
  

1 Juan 2: 23 Todo aquel que niega al Hijo, tampoco tiene (hace eco) al Padre. (pero) 

El que confiesa al Hijo, tiene (hace eco) también al Padre. 
  

1 Juan 5: 12 El que tiene (hace eco) al Hijo, tiene (hace eco) la vida; el que no tiene 

(hace eco) al Hijo de Dios no tiene (hace eco) la vida. 
  

1 Juan 5: 10 El que cree en el Hijo de Dios, tiene (hace eco) el testimonio en sí mismo; 

el que no cree a Dios, le ha hecho mentiroso, porque no ha creído en el testimonio que 

Dios ha dado acerca de su Hijo. 
  

Juan 3: 36 El que cree en el Hijo tiene (hace eco) vida eterna; pero el que rehúsa creer 

en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él. 
  

2 Juan 1: 9 Cualquiera que se extravía, y no persevera en la doctrina de Cristo, no tiene 

(hace eco) a Dios; el que persevera en la doctrina de Cristo, ese sí tiene (hace eco) al 

Padre y al Hijo. 
  

Juan 3:18 El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, 

porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. 
  

Juan 5: 23 para que todos honren al Hijo como honran al Padre. El que no honra al 

Hijo, no honra al Padre que le envió. 
  

Hechos 13: 33 la cual Dios ha cumplido a los hijos de ellos, a nosotros, resucitando a 

Jesús; como está escrito también en el salmo segundo: Mi hijo eres tú, yo te he 

engendrado hoy. 
  

Ahora, volviendo a Hebreos 10, retomemos el versículo 27, sino una horrenda 

expectación de juicio, y de hervor de fuego que ha de devorar a los adversarios. 28 El 

que viola la ley de Moisés, por el testimonio de dos o de tres testigos muere 

irremisiblemente. 
  

Ahora aquí es donde retomamos a los dos o tres testigos que permiten que todas las cosas 

sean establecidas. Y luego Pablo nos dice en el siguiente versículo, tres cosas que harán 

que el castigo de Dios sea severo. 
  

Hebreos 10:29 ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que (1) pisoteare al Hijo 

de Dios, y (2) tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e (3) 

hiciere afrenta al Espíritu de gracia? 
  

Fíjense que esos son los tres testigos en un hombre que muestra que él es a quien Pablo 

está señalando aquí que están ordenados para recibir los severos castigos de Dios, porque 

en boca de dos o tres se establecen todas las cosas.  
  



30 Pues conocemos al que dijo: Mía es la venganza, yo daré el pago, dice el Señor. Y 

otra vez: El Señor juzgará a su pueblo. 31 ¡Horrenda cosa es caer en manos del Dios 

vivo! 
  

El apóstol Pablo comienza aquí diciendo: “De cuánto mayor castigo pensáis, será 

considerado digno”, y por eso tenemos que saber exactamente lo que esto 

significa. ¡Cuánto mayor castigo pensáis! Qué significa eso… 
  

NVI Cualquiera que rechazaba la Ley de Moisés moría irremediablemente por el 

testimonio de dos o tres testigos. 29 ¿Cuánto mayor castigo piensan ustedes que merece 

el que (1) ha pisoteado al Hijo de Dios, (es decir, faltarle el respeto al Hijo de Dios) 

(2) que ha profanado la sangre del pacto por la cual había sido santificado, ... 
  

Ahora noten que este es uno que había subido a través de la santificación, pero como nos 

dice en Hebreos 6, han rechazado la Sangre del pacto al rechazar la iluminación una vez 

para siempre) y (3) y que ha insultado al Espíritu de la gracia? Y recuerden que les 

hemos mostrado en varios sermones a lo largo de los años que el espíritu de Gracia viene 

a nosotros en el momento de la Apokolupsis que es la revelación de Cristo, que es este 

Gran Mensaje que tenemos del Dios Poderoso desvelado ante nosotros, ¡declarándolo, 

que Él está Aquí!  
  

30 Pues conocemos al que dijo: «Mía es la venganza; yo pagaré»; y también: «El Señor 

juzgará a su pueblo». 31 ¡Es aterrador caer en las manos del Dios vivo! 
  

Oremos.  

 

 

 
Traducido Por: 

Hno. Mario Nina 

Marzo, 2024 

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 

  
 

 


